
Pièces 2 Pièces

Superficie 32 m²

Référence n699

Prix 215 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice ouest -  victorine :  dans une copropriété sécurisée et  bien tenue des années

1990, joli 2 pièces avec une terrasse en dernier étage et vue mer. Composé d'une

entrée,  séjour,  cuisine  semi-ouverte  aménagée et  équipée  donnant  sur  une  vaste

terrasse de 11.50m² avec vue dégagée, une chambre, nombreux rangements, salle

de  bains  et  wc  indépendant.  L'appartement  est  situé  dans  une  belle  copropriété

entretenue.  Une  cave  et  un  emplacement  de  parking  complètent  ce  bien.  À  5

minutes  à  pied  des  commerces  &  écoles  et  à  2  minutes  du  bus  et  du  tramway.

Contactez notre agence immobilière nice era gambetta ...

Nice  west  -  victorine:  in  a  secure  and  well-kept  condominium  from  the  1990s,

pretty  2  room apartment  with  a  top  floor  terrace  and  sea  view.  Composed of  an

entrance, living room, semi-open fitted and equipped kitchen opening onto a large

11. 50sqm terrace with open view, a bedroom, plenty of storage space, bathroom

and separate wc. The apartment is located in a beautiful, maintained condominium.

A cellar and a parking space complete this property. 5 minutes walk from shops &

schools and 2 minutes from the bus and tram. Contact our real estate agency nice

era gambetta; real estate specialist ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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